

Medieninformation

Polizeidirektion Görlitz

Ihr Ansprechpartner
Kai Siebenäuger

Durchwahl
Telefon +49 3581 468 2030

medien.pd-gr@
polizei.sachsen.de*

10.11.2024

Medieninformation der Polizeidirektion Görlitz Nr. 428/2024

Brand einer Gartenlaube

Verantwortlich: Michael Günzel Polizeihauptkommissar

Brand einer Gartenlaube

Löbau, Martin-Luther-Straße

09.11.2024, 20:30 Uhr

Feuerwehr und Polizei eilten am Samstagabend in die Martin-Luther-Straße in Löbau. Hier war es zum Brand einer Gartenlaube gekommen. Der 36-jährige Eigentümer hatte vor Ort einen Räucherofen betrieben und ließ diesen unbeobachtet. Als der Mann wieder zu seinem Garten kam, brannte die Laube in voller Ausdehnung. Die freiwilligen Feuerwehren von Löbau, Ebersdorf, Großdehsa und Kittlitz waren mit 32 Kameraden vor Ort und löschten die Flammen. Der entstandene Schaden beläuft sich auf rund 2.000 Euro.

Brand eines Audis

Ebersbach-Neugersdorf, Ortsteil Ebersbach, Anhalterstraße

10.11.2024, 03:45 Uhr

Am frühen Sonntagmorgen brannte in der Anhalterstraße in Ebersbach ein Audi. Polizei und Feuerwehr eilten zum Brandort. Den eingesetzten Kameraden der Feuerwehr gelang es schnell, das Fahrzeug zu löschen. Es wurde niemand verletzt, aber es entstand ein Schaden von rund 8.000 Euro am 12 Jahre alten Audi A 4. Zur Klärung der Brandursache wird ein Brandursachenermittler eingesetzt. Der Kriminaldienst des Polizeireviers Zittau-Oberland ermittelt.

Hausanschrift:
Polizeidirektion Görlitz
Conrad-Schiedt-Straße 2
02826 Görlitz

<https://www.polizei.sachsen.de/de/pdg.htm>

* Kein Zugang für verschlüsselte elektronische Dokumente. Zugang für qualifiziert elektronisch signierte Dokumente nur unter den auf www.lsf.sachsen.de/eSignatur.html vermerkten Voraussetzungen.

Landkreis Bautzen

Polizeireviere Bautzen/Kamenz/Hoyerswerda

Betrunkener Fahrradfahrer

Bischofswerda, Beethovenstraße

09.11.2024, 19:20 Uhr

Ein offensichtlich betrunkenen Fahrradfahrer erweckte am Samstagabend das Interesse einer Streife des Polizeireviers Bautzen. Der Radler war in der Beethovenstraße in Bischofswerda mit dem Rad unterwegs. Er wurde angehalten und kontrolliert. Ein Alkoholtest brachte das Ergebnis von 2,24 Promille. Dies führte zur Anordnung einer Blutentnahme. Die Polizisten untersagten die Weiterfahrt und erstatteten Anzeige gegen den Deutschen. Die Polizei ermittelt.

Mülltonne vermutlich mittels pyrotechnischer Erzeugnisse beschädigt

Elstra, Am Markt

09.11.2024, 01:00 Uhr

Eine Stunde nach Mitternacht wurde eine Frau in der Straße Am Markt in Elstra unsanft durch einen lauten Knall aus dem Schlaf gerissen. Durch Unbekannte wurde die schwarze Mülltonne, vermutlich durch pyrotechnische Erzeugnisse stark beschädigt. Der entstandene Schaden beläuft sich auf rund 50 Euro. Der Kriminaldienst des Polizeireviers Kamenz übernahm die weiteren Ermittlungen.

Teufel Alkohol

Königswartha, Johnsdorfer Straße

09.11.2024, 19:10 Uhr

Ein 35-jähriger deutscher Fahrer eines Peugeot befuhr die Johnsdorfer Straße von Königswartha in Richtung Neudorf. Aus zunächst ungeklärter Ursache verlor er die Kontrolle über das Fahrzeug und kam nach rechts von der Fahrbahn ab. Das Fahrzeug stieß gegen ein Geländer und kam im Straßengraben zum Stehen. Die Polizisten stellten Alkoholgeruch in der Atemluft des Fahrers fest und führten einen entsprechenden Test durch. Umgerechnet 1,7 Promille zeigte das Gerät an. Dies führte zur Anordnung einer Blutentnahme und zur Sicherstellung des Führerscheines. Der Mann hatte sich bei dem Verkehrsunfall leicht verletzt. Es entstand ein Schaden von rund 17.000 Euro. Die Polizei ermittelt.

Waschbär verursacht einen Verkehrsunfall

Oßling, Ortsteil Milstrich, Lausitzer Straße

09.11.2024, 21:30 Uhr

Ein 20-jähriger Fahrer eines VW Polo war in der Lausitzer Straße im Oßlinger Ortsteil Milstrich unterwegs. Als offenbar ein Waschbär die Straße querte, leitete der Mann eine Gefahrenbremsung ein. Der nachfolgende 27-jährige Fahrer eines Mercedes erkannte die Situation zu spät und fuhr auf den Volkswagen auf. Es wurde niemand verletzt, aber es entstand ein Schaden von rund 10.000 Euro. Der Waschbär konnte unverletzt flüchten.

Landkreis Görlitz

Polizeireviere Görlitz/Zittau-Oberland/Weißwasser

Fahrradfahrer betrunken gefahren

Görlitz, Uferstraße

09.11.2024, 11:50 Uhr

Eine Streife des Polizeireviers Görlitz kontrollierte am Samstagmittag einen 24-jährigen polnischen Fahrradfahrer. Alkoholgeruch in der Atemluft führte zu einem entsprechenden Test. Umgerechnet 2,10 Promille zeigte das Gerät an. Die Polizisten ordneten eine Blutentnahme an und erstatten Anzeige. Die Weiterfahrt wurde untersagt. Die Polizei ermittelt.

Einbruch in ein Gartenhaus

Görlitz, Zeppelinstraße

04.11.2024, 11:00 Uhr - 09.11.2024, 10:30 Uhr

Am Samstagvormittag wurde ein Einbruch in ein Gartenhaus in der Zeppelinstraße in Görlitz bekannt. Unbekannte waren hier gewaltsam eingedrungen und stahlen ein Baustellenradio im Wert von 500 Euro. Der entstandene Sachschaden beläuft sich auf zirka 300 Euro. Der Kriminaldienst des Polizeireviers Görlitz führt die weiteren Ermittlungen.

Empfangsmodul einer Schranke entwendet

Görlitz, Biesnitzer Straße

09.11.2024, 13:10 Uhr - 16:30 Uhr

Eine Zufahrtsschranke in der Biesnitzer Straße in Görlitz war das Ziel von unbekanntem Dieben. Sie rissen den Motor der Schranke gewaltsam heraus und ließen diesen aber am Ort zurück. Sie stahlen ein Empfangsmodul im Wert von rund 1.000 Euro. Durch die Tat verursachten sie einen Sachschaden von rund 5.000 Euro. Der Kriminaldienst des Polizeireviers Görlitz ermittelt.

Einbruchversuch in vier Fahrzeuge

Görlitz, Seidenberger Straße

08.11.2024, 19:00 Uhr - 09.11.2024, 05:35 Uhr

Am Samstagmorgen wurde die Polizei in die Seidenberger Straße in Görlitz gerufen. Unbekannte Täter hatten versucht, gewaltsam durch Aufbohren der Türschlösser in einen Volvo, einen Opel Vivaro und einen Renault Clio einzudringen. Auch bei einem Motorrad vom Typ Yamaha versuchten die Täter das Lenkerschloss aufzubohren. Es entstand ein Sachschaden von rund 1.000 Euro, entwendet wurde nichts. Der Kriminaldienst des Polizeireviers Görlitz hat die weiteren Ermittlungen übernommen.

Fahrzeuge beschädigt

Oppach, Straße der Freundschaft

09.11.2024, 20:00 Uhr - 22:20 Uhr

In der Straße der Freundschaft in Oppach beschädigten Unbekannte drei Fahrzeuge. An den Fahrzeugen wurde der Lack zerkratzt und einige Spiegel abgetreten. Es handelte sich um einen BMW, einen Kia und einen Citroen. Der entstandene Gesamtschaden beläuft sich auf zirka 2.500 Euro. Der Kriminaldienst des Polizeireviers Zittau-Oberland hat die Ermittlungen übernommen.

Alkoholisiert mit dem Auto gefahren

Krauschwitz, Weinbergweg

09.11.2024, 01:45 Uhr

Im Weinbergweg in Krauschwitz führte eine Streife des Polizeireviers Weißwasser am frühen Samstagmorgen eine Verkehrskontrolle durch. Angehalten und kontrolliert wurde ein 55-jähriger Fahrer eines Audis. Ein durchgeführter Alkoholttest bei dem Mann brachte das Ergebnis von umgerechnet 0,84 Promille. Dies stellt eine Ordnungswidrigkeit dar, mit welcher sich abschließend die Bußgeldstelle beschäftigen wird.